

もっと強力なバックアップを!

ニ?・X

共に闘うことを願う

先週のピラに行政側の考え

元気でバリバリ働けるものだ

け、現役労働者だけが釜に残

ればよい、働けないものは医療

費のムダ使いだから早く死んで

もらいたい」というのを、ニユ

ースに書いたが、それを讀んだ

仲間が、自分でもう少し飲んでい

るが、と言いなから、コウフン

気味に次のようにまくしたてた。

、わしはアンコヤ、悪いアン

コかもしれん、そやけど、ツボ

はおさえてるつもりや、ちよっ

と飲んでるけど、わし、兎もん

になってもいいからいうゆな

釜共はわしらのことを、もっ

ともつこバックアップして欲し

いわ、朝のセンターで、今日、

年寄りが手配師にじゃけんにか

れてたわ、わしはまた四十や、

足場から落ちて、右手の指が曲

つたままで、スコップも握りづ

らいけど、根性でがんばってる

からええけどな。

転安ヤセンターはなんにもし

てくれへん、せめて、あんたら

がもつこバックアップして欲し

いわ、日雇健康保険、わしも使

うところけど、ぼんまに使われ

人ようになるんか、どないかな

らんのかいな

確かに、七月から日雇健康保

険はなくなる、そして、日雇特

例健康保険なるものができる。

今までのように、白手帳に印紙

を貼ってれば、健康保険も使

えるという、みなし適用はなく

なり、健康保険もその用の印紙

を貼った者しか使えなくなる。

その結果、現在九千人の仲間が

日雇健康保険を使っているが、

そのほとんどが、みなし適用で

健康保険の印紙を貼っている者

は、一部の九十人という現状から

考えて、八千九百人以上の仲間

が健康保険を使えなくなる。

ようするに、釜の日雇は、医

者にかかるな、というこた。

我々を雇う、業者や人夫出し

が、健康保険の印紙をもつてい

ないのは、そして、我々が健康

保険の印紙を貼れないのは

決して我々だけのせいでは

ない。

行政が健康保険印紙を考

及させることをサボリ、業

者は、安く我々が元気を時

だけこき使うことに専念し

てきたのが主要な原因だ。

日雇健保が使えなくなる

というこは、医療センタ

ーへ行くか、救急車を呼ぶ

か、区役所へ行って医療保

護の手続きをするか、それ

とも、目の玉が飛び出るほ

どの金を使うか、だ。

は、きりしていることは、

病気でもムリして働かなけ

ればならぬ仲間が増え、

寿命を縮めることだ。バッ

クアップを、でなく、共に考え

共に闘おう。